



Monreal asistirá a Plenaria de Diputados de Morena como 'corcholata'

CIUDAD DE MÉXICO (REDACCIÓN).- Ricardo Monreal asistirá como otro de los aspirantes a la Presidencia de la República a la reunión plenaria de los diputados de Morena.



En entrevista, el coordinador de la mayoría en el Senado comentó que solo están cotejando agenda con Ignacio Mier para ver el día y hora en que se reunirá con los diputados.

“Hablé ahora con Nacho Mier y le creo que fue una omisión en su agenda no invitarme, yo le dije que no se preocupara, y me dijo que se podía aceptar la invitación y le dije que sí y estamos afinando la fecha,

que día y qué hora puedo ir, pero le agradezco a Nacho Mier que me invite. Y al grupo de Morena que acepten platicar con ellos sobre la agenda legislativa, sobre los temas pendientes que tenemos”, subrayó. Consideró que fue una buena corrección del Grupo Parlamentario de Morena y “es correcta esa actitud política en beneficio de la unidad”.

Por otra parte, confirmó la asistencia de Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno; de Marcelo Ebrard, secretario de Relaciones Exteriores, y de Adán Augusto López Hernández, secretario de Gobernación a la X Reunión Plenaria del grupo parlamentario de Morena el martes próximo, en la vieja casona de Xicoténcatl.

“Vamos a estar esperándolos con gusto y alegría, con los brazos abiertos a la jefa de Gobierno. Sí, claro, yo firme, hablé con ellos, estoy hablando con ellos y los vamos a recibir como merecen, con respeto y afecto”, señaló.

<https://www.milenio.com/politica/monreal-asistira-plenaria-diputados-morena-corcholata>